
Protokoll:

Ratsmitglied Kühlenthal verweist auf die hohe Nachfrage nach Wohnraum. Die Schaffung von neuem

Bauland innerhalb des Stadtgebietes genieße Priorität.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität lehnt den Antrag mehrheitlich mit zehn

Gegenstimmen ab.


